いちばん近くで、動く、働く、

公共工事労務単価を引上げ!

太田国土交通大臣は、建設業界団体に賃上げ要請を行うとともに、 平成25年度の公共工事労務単価 を全国平均15.1%引上げる特別処置を実施しました。

公明党川崎市議団は、本市においても早急に実施し、職人の労働環境の改善や賃金引き上げにつながるよう対応を市長に申し入れま

した。

市長は「技能労働者に係る適切な賃金水準の確保は重要であり、5月には国と同様の処置を実施した」と答弁。このことで「技能労働者の処遇の向上、建設産業の持続的な発展に必要な人材確保につながるものと考えている」との認識を示しました。





小型家電の回収を促進!

携帯電話やカメラなどの回収等に関する「小型家電リサイクル法」が本年4月に施行されました。レアメタルなどの貴重な資源の有効活用とごみの減量化を図るためです。

本市が国の回収体制構築のモデル事業に選定されたことで、公明 党などの働きかけもあり、回収ボ ックスを区役所や生活環境事務所 などに設置することが決定。

公明党はさらに中間処理を行う 事業者の選定にあたっては、障が い者の就労支援につなげるよう強 く主張。市から、「その方向で検 討したい」との答弁がありました。

高等学校奨学金 年度途中申請に対応へ!

平成21年度以降の高校奨学金の申請者は、毎年1000人を越える状況。財源が限られている中で、より多くの方が受給できるよう平成26年度から制度が変更されます。

現行制度では、年度途中の申請受付が認められていないことから、

公明党は、今回の改正にあたり、申請受付の対応について質問。

教育長は「今回の見直しにおいて年度の途中で、生計を維持されている方が亡くなられた場合や、災害にあわれた方を対象に、年度の途中での申請も受付できるよう対応していく」と答弁しました。



お知らせ 🜒

「風しん」・「インフルエンザ」 予防接種費用を助成!

風しんの急激な流行に伴い予防接種費用を助成。自己負担額2000円程度で市内の協力医療機関で実施中です。対象者は、『妊娠している女性の夫』『23歳~39歳の男性』等で平成25年9月末まで。

65歳以上の高齢者等へのインフルエンザ予防接種も負担額1500円で受けられます。期間は平成25年10月~12月末まで。

中原図書館が新しく オープンしました!

武蔵小杉駅に直結した高層ビルの5~6階に新中原図書館がオープン。平日の開館時間を2時間延長し、自動貸出機や自動書庫などICTを活用。開架スペースも広くなりました。1日入館者数の平均も同月昨年比約2.7倍の5697人に。是非ご利用ください。

団体ヒアリングを 精力的に開催!

公明党川崎市議団は7月下旬に6日間にわたり、市内経済の活性化、福祉の向上等を目指し、現場の声を聞く政策懇談会を開催。福祉関係、医療関係、法曹関係、建設業関係、商工関係など29団体が参加し、活発な意見が出されました。しっかり受け止めてまいります。